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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Высотное здание бизнес-центра с ре-креационными этажами открытого типа». В дипломном проекте было запроектировано 25-этажное здание бизнес-центра высо-той 109,7 метра, с двухуровневой подземной автостоянкой. В исследовательской части был проведён расчёт экономии электроэнергии на кондиционирование рекреационного этажа путём устройства системы аэрации. В ходе работы были поставлены и решены такие задачи, как: 1. Определение перечня мероприятий по устройству рекреационного пространства; 2. Расчёт тепловлажностного баланса и подбор оборудования для помещения; 3. Расчёт системы аэрации; 4. Вычисление экономии энергии в случае с использованием системы аэрации. При расчёте тепловлажностного баланса помещения было обнаружено, что для надлежащего кондиционирования необходимы 4 компрессорно-конденсаторных блока мощностью 70 кВт каждый, потребляющих в среднем 22 кВт. Была измерена экономическая и энергетическая эффективность внедрения системы аэрации, и оказалось, что она позволя-ет сэкономить в среднем 73920 кВт/месяц, что в денежном эквиваленте составляет 418915,2 руб., тогда как стоимость целой системы составляет 401600 руб. Следовательно, используя эту систему, можно экономить деньги на электричестве, и система окупится менее чем за месяц, если использовать её при наибольшей нагрузке на систему кондиционирования в тёплый период.
        

        
          The topic of the final qualifying work: " High-rise business center building with open-type recreational floors ". In the graduation project, a 25-storey business center building with a height of 109,7 me-ters was designed, with a two-level underground parking. In the research part, the calculation of energy savings for the air conditioning of the recreational floor was carried out by installing an aeration system. In the course of the work, such tasks as: 1. Determination of the list of measures for the arrangement of recreational space; 2. Calculation of the heat and humidity balance and selection of equipment for the room; 3. Calculation of the aeration system; 4. Calculation of energy savings in the case of using an aeration system. When calculating the heat and humidity balance of the room, it was found that 4 compres-sor and condenser units with a capacity of 70 kW each, consuming an average of 22 kW, are need-ed for proper air conditioning. The economic and energy efficiency of the aeration system imple-mentation was measured, and it turned out that it allows saving an average of 73920 kW/month, which in monetary terms is 418915.2 rubles, while the cost of the whole system is 401600 rubles. Therefore, using this system, you can save money on electricity, and the system will pay off in less than a month if you use it with the greatest load on the air conditioning system during the warm period.
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